

Un parque industrial abierto a los ciudadanos

Nasuvinsa y Estella han abierto un proceso de participación popular

ESTELLA-LIZARRA – Nasuvinsa y el Ayuntamiento de Estella-Lizarra pondrán en marcha un proceso de participación para el desarrollo del Plan Parcial para la ampliación del Parque Industrial Miguel de Eguía. La información está ya accesible en el tablón y la web del ayuntamiento. La fecha final en la que se podrán realizar aportaciones finalizará el próximo 4 de junio.

Este mismo jueves día 20 de mayo a las diez de la mañana, habrá un foro presencial en el centro tecnológico, “al que se ha invitado a tomar parte a las personas y agentes interesados”, informaron desde el Consistorio, donde confirmaron que la documentación disponible incluye un estudio de alternativas, además de una presentación del proyecto con todos los datos y mapas. – *Diario de Noticias*

